



Totem-Serie Leggio

Leggio series totems

 **DESIGN MADE IN ITALY**

Das Totem Leggio ist mit einer Metallstruktur mit Sockel zur Unterstützung des Samsung SMART Signage Touchscreen-Monitors ausgestattet. Die Gesamthöhe ist von 120 cm und die feste Frontneigung des Monitors ermöglichen eine einfache Interaktion für kompromisslose Benutzerfreundlichkeit für jede Art von Benutzer.

Eine innovative multimediale Kommunikationslösung, die das Interesse an der Ausstellung nicht beeinträchtigt, sondern durch den Touchscreen kann der Benutzer sein Erlebnis völlig autonom ergänzen.

The Leggio Totem is equipped with a metal pedestal to support the Samsung SMART Signage touchscreen monitor. The overall height of 120 cm and the fixed front inclination of the monitor allow an easy interaction for a usability without compromise for any type of user.

An innovative multimedia communication solution that does not detract from exposure, but becomes a completion of the product where the user, through the touchscreen, can interact seeking information and insights in complete autonomy.

Totem-Serie **Leggio**

Leggio series totems

In Schwarz oder Weiß erhältlich

Available in black or white



Totem-Serie **Leggio**

Leggio series totems



	TOUCHSCREEN
PRODUKTNAME <i>product name</i>	LEGGIO
ABMESSUNGEN (Breite, Höhe, Tiefe) <i>dimension (width, height, depth)</i>	72 x 52 x 121 cm
BASIS	72 x 52 cm
GEWICHT <i>weight</i>	~ 16 kg
MONITOR	32"
TOUCH SCREEN	in dem Monitor integriert <i>Integrated in the monitor</i>
HARDWARE	Player Samsung
ANMERKUNGEN <i>notes</i>	Eisenstruktur <i>Iron frame</i>



DominoSistemi Srl
T. +39 030 23 08 677 - **F.** +39 030 23 03 727
info@dominodisplay.com

dominodisplay.com

